



Ichiyoukai

一葉会会報

復刊第32号

発行所

一葉会

(桜宮高校同窓会)

大阪市都島区毛馬町5-22-28

大阪市立桜宮高等学校内

電話 (06) 6921-5231

発行責任者 辻 義繼

一葉会会長 ご挨拶

一葉会会長 辻 義繼



ご挨拶

校長 森口 愛太郎



一葉会のみなさまにおかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申しあげます。

本年一月八日の卒業式においては、公私何かとご多用のところ、会長の辻義繼様をはじめました。平成四年十

過ぎには悲しくつらいできごともありました。

一葉会のみなさまにおかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申しあげます。

本年一月八日の卒業式においては、公私何かとご多用のところ、会長の辻義繼様をはじめました。平成四年十

年を越える歴史を刻んできた母校も更なる輝かしい歴史を創造することを期待しています。大正・昭和・平成と

第三十四代監督に就任するという大きなニュースが発表されました。矢野龍太氏が阪神タイガース

心から感謝を申し上げます。

さて本年は平成最後の年となり、五月からは新しい元年に変わります。大正・昭和・平成と

春暖の候、皆様におかれまし

ては益々ご健勝のことお慶び申し上げます。また平素より桜

高等学校同窓会「一葉会」の活動にご理解とご協力を賜り、

感謝の意を申し上げます。

二月の事案は、「一葉会のみなさまが築いてこられた輝かしい歴史のうえに暗い影を落としたのは、まちがいありません。しかし、生徒・保護者・教職員が一丸となり、新しい桜宮高校を創るための努力を積み重ねてまいりました。柳本昌一顧問をはじめ、本市教育委員会・地域のみなさま、「一葉会のみなさまに支えていただきましたことにあらためて深く感謝申しあげます。

本年四月には普通科163名、人間スポーツ科120名の新入生が入学いたしました。新生たちが授業や部活動、さまざまなかな場面で活躍し、本校のさらなる発展に尽力してくれることじとじ思いました。過去には悲しくつらいできごともありました。平成四年十

月には同窓会員数は約九千八百名でした。皆さんで応援することでこの勢いを追い風に多くの会員ならびに在校生の活躍更に期待しています。

桜宮高校同窓会「一葉会」の活動目的は、「会員相互の親睦交流と母校の発展に寄与すること」です。そのためには会員の皆様の力の結集が不可欠であると思っています。そして皆様のエネルギーを結集するためには我々同窓会役員が今まで以上の活動に参加しやすい「環境」をつくっていくことが必要であると思っています。

私は母校の教員として赴任し千名にまで増え、そのうち所在の分っている約一万四千名の会員の方々に会報並びに総会の案内をさせて顶いています。しか

し、まだ半数の会員の方々の連絡先が残念ながら不明となっています。歴代の先輩同窓会幹事の方々の努力と創立百周年記念

じめ、一葉会のみなさまに多数ご臨席を賜り、誠にありがとうございました。本校を築立ちはじめ、卒業生たちが社会のさまざまな場所でその実力を發揮していくべきだと思います。厚く御礼申しあげます。

過去には悲しくつらいできごともありました。平成四年十

月には同窓会の課題は現在連れて毎年開催されていますが、それまで同窓会の存在すら知りませんでした。総会は学校のホールや体育館を開設していましたが、昭和四十年時点ではまだ半数の会員の方々に出席して頂くことができました。

今後の同窓会の課題は現在連絡先が不明の会員の皆様の所在確認をして多くの会員に会報を届けていくことだ。会員の皆様の親睦会員の方々の事業を増やしていくこと、さらに頑張っている母校の後輩達の活動支援を少しでも多くしていこうと考えています。

母校桜宮高校と同窓会「一葉会」は車の両輪であり、お互いの活動こそが相互の発展に繋がると考えてます。そのような活動を皆さんと共に実現させていきたいと思っていますので重ねてご理解とご協力を宣しくお願いいたします。

平成31年度 一葉会 総会

■一葉会総会は毎年5月第3日曜日です。
(会則で決められています)

あなたの年齢に予定にお越しください。

とき 2019年5月19日 (日) 午前11時～
ところ ホテルモントレ・スール大阪 2F 彩華

大阪市中央区見2-2-22 Tel 06-6944-7111

会費 7,000円 (当日、受付にて徴収させていただきます)

新入会員は3,500円です。

議事 会務報告及び議事

JR京橋駅(西出口)よりOBP連絡通路経由徒歩3分

京阪京橋駅(片町口)よりOBP連絡通路経由徒歩5分

長堀鶴見緑地線 大阪ビジネスパーク駅(4番出口)徒歩約5分

■一葉会総会ご出席の方は同封のハガキにてご通知下さい。
お手数ですが、返信は5月10日までにお願いします。



おめでとう！ 阪神タイガース 第34代監督就任

はじめに

昭和47年卒業式で野球部の会員の皆様へ「んにちは」と挨拶する。今では、会員からの依頼で野球部の監督として就任され、野球部監督として活動している。

星野監督に対する気持ちは云がれでいた
と思ひます。その後、矢野監督は正用
手としているのであることを矢野監督
と師と仰せた師弟関係が確立してい
ます。その師祖に平成一九年日本オ
リンピック日本代表監督が星野さん
です。俗に「星野ジャバパン」です。その
代表選手に星野監督は捕手の一人のうち
負つて戦いました。以後選手として活
躍され輝かしい成績と野球界に貢献さ
れましたかが、中日ドラゴンズで7年、
阪神タイガースで3年、と合わせて10年
0年間の現役選手を終え、多くのアフ

どもワロの世界。一軍選手として試合には出場するも簡単に正捕手の座を獲得する事が出来ず高木守に敗北。なんでも成一(現)が星野監督のオフにてトレードで阪神タイガースに移籍。球団選手にとっては誰もが対象になるトレーニングによる移籍ではあるが、矢野監督にしてみれば信頼していなかった星野監督に中田トロコスから放出された事は誠実で美しい星野監督には非常にすぎない程の出来事で「エッ? 何が? 何故?」と相当に落ち込んだりしない連はいた。しかし、野球を続ける上においてはボール上受け入れる道しかないに気がつく。元気持ての切り替わりが必要な点は頭では理解しているが試合経験の日々が続いたに違ひありません。想像だけでは物語るのも申し訳ない事ですが、當時後輩たる矢野監督がいかにも早く、気持ちの切り替えをしてタガガースの一人として活躍して欲しいと願っていました。そしてが明けたタイガースの選手としてスタートするのですが、「こいつも環境の変化や選手の個人関係、何よりも野球そのものの違いに」から出発にならなければなりません。そこで、「6年目には押す力も押す年目から出場も増え止捕手への道を歩まれました。なぜか? が、矢野監督の意地悪でした。そして、「6年目には押す力も押す年目から出場も増え止捕手への道を歩まれました。なぜか? が、矢野監督の意地悪でした。なぜか? が、阪神タイガースの正捕手にしてしまった折には中田に出された時の事が頭を通り、「またか?」「またか?」と言つ音神的に追いつかれていたと思います。しかし、矢野監督は持ち前の明るい前

手にしてます。その後、矢野監督は正捕手としての自覚と責任感を確立したと思われます。その結果、平成19年北京オリンピック日本代表の監督が黒川氏。後に矢野監督に野球界をやささんです。その代表として矢野監督は選出した日の丸の背番号で、中日「ロッテ」になりましたが、中日「ロッテ」で2年、阪神タイガースで1年、そして2000年に現役選手を終え、多くのファンに惜しまれながら平成24年に引退されました。引退後は、朝日放送でナレーターを務め再び阪神タイガースの「ロッテ」で語る事になりました。「ロッテ」で20年、この2年は元監督として若手選手の育成で忙しくなりました。阪神タイガースの監修官として、多くの年で取り組み、久しぶりに阪神タイガースの監修官を日本に、尋ねるに至りました。阪神タイガースの監修官として、指揮者としても選手時代と同様にその能力を発揮され今回の一軍監督就任に至りました。

これまでの大野監督の野球に関する紹介をしてしまったが、これからは社会に対する貢献について矢野監督について紹介します。

矢野監督は誰よりも丁寧に選手一人一人を見ています。アーチャーが大事にしているのは筋ジストロフィー。月、矢野選手の大ファンであった難病の筋ジストロフィーを持つていて少年の面倒を見たりして、その少年の話を通じて感じた事が「病を克服しながら頑張っている少年が田舎から毎日通うことを熱心に応援してくれていて、一度は自分が彼らの為に何か出来なさったと言ふ気持ちから高額で購入した車の運転料金を車いすを必要とする子供たちの為に車いすを寄贈する目的で社会福祉活動を活動として。矢野選手の3年間で100万円を立ち上げました。自分が数々のイベントに参加したり、チャリティーオークションを行ったり、サンイン等の寄付を募るなど力を入れて一台州でも多く車いすの寄付を募っています。今回の監督就任はバーティーでも応えて頂ければ幸いです。



野球部のOGの右脇換え様子など、胸元の香さん(共に平成27年卒)。中野香さんは卒業生の小川有香さんと木下幸さん(共に平成20年卒)の胸元が贈られました。その瞬間の表情が少しおかしかった……。彼女達はそれぞの若い年代として遙かに思ひかけぬ、胸元後、両組共に新監督を交えてのショットの写真撮影。人がうつやわらかに見えるアーバンな彼女達にとって、人生の思い出になつたことによって、少しは、阪神タイガース監督の天野智久監督と一緒に「大好きです」と力強く、意地で、愛情溢れる言葉を胸元へ語り掛け始めました。「初め、監督を駆け付けていました。」と本音で語りました。天野監督は、「普通でした」と言え、突然の要請があつたのかどうか、それから監督は懶んでしまったのか、本音が聞こえます。しかし、金本知憲前監督の後押しがあり、監督就任を法断したその後、オフで監督就任の経験が得られたのです。まさに「スキンシール」をこなすのです。夕食の日々で口裡に食べれてはならないのです。そんな中での「バーティー」が得られたのは我々だけではなく、他のOB達も喜びました。しかし、「昨年タイガースは下位で、且つ不本意な結果に終わってしまった。自分自身の経験が、自分の責任で悔しい思いをしました。」と思ひますので、阪神タイガースの応援をしてもらいたいと思います。

「それで、この発表は、新宿監修官の開設式でございました。また、新宿監修官開設式に於ける、市長の訓辭を記念して、出席者の皆さへにも贈呈式を行つた後、新しい事の使用を以てした。」
「それで、この件が、元気よく、声高らかに、新宿監修官開設式に於ける、市長の訓辭を記念して、出席者の皆さへにも贈呈式を行つた後、新しい事の使用を以てした。」
「それで、この件が、元気よく、声高らかに、新宿監修官開設式に於ける、市長の訓辭を記念して、出席者の皆さへにも贈呈式を行つた後、新しい事の使用を以てした。」

后金禮記

硬式野球部OB会

思ひます。高山さんご無効様でした。



ひろば

写真は三〇年度総会の
スナップ写真です。

■昨年の同窓会総会の返信はがきで寄せられた
メッセージの一部を掲載いたしました。

■ご案内をいたたき有難うございます。九十路をゆく私ですが、何とか無事にすごさせていただ

いて居ります。

旧職員 酒井 百合子

■ご案内を頂き有難うございました。五〇年余り共にした妻を亡くして五年目になりますが、昨年からようやく気持ちも落ち着き、精神的に安定致しました。今ではお蔭様で相変わらずの日々が送れる事の有難さに深く感謝しながら元気には過ごしております。何分年齢的(一九一歳)に過ぎず、まだその日の日が何が起るか分かりませんが、生きていこうと思っています。

十日は母の命日でお墓に参る事になつており欠席致します。

盛会をお祈りい足します。

旧職員 寺北 典男

■いつもお世話になり有難うございます。桜宮高校のこれから発展を祈っています。私は自宅附近を散歩したり買い物に行ったり団体を楽しんだり、静かに暮らしております。

旧職員 藤原 潤

■卒業生諸君のますますのご活躍をお祈り申し上げます。

旧職員 八木 経夫

■現在 東高校にいます。後一年で定年退職しますが、元気に働いています。

旧職員 近松 恵子

■九十九歳、まだまだ元気にしています。会報を楽しみにしています。

昭一〇年卒 藤本 春子

■会報ありがとうございます。体力の限り自然とのふれあいを続けたいと願っています。

旧職員 足立 勿

■八五歳になり櫻岳会のメンバーワークの山旅もいよいよ卒業かな。皆さんは理解できるまでに一度は思っています。楽しみにしています。

旧職員 藤中 秀一

■今回が最後かな?と思います。皆さんを理解できるまでに一度は思っています。楽しみにしています。

昭一九年卒 笠間 里子(飯野)

■いつもお世話になり有難うございます。桜宮高校のこれから発展を祈っています。私は自宅附近を散歩したり買い物に行ったり団体を楽しんだり、静かに暮らしております。

昭二一年卒 北田 和子(藤本)

■卒業生諸君のますますのご活躍をお祈り申し上げます。

昭二八年卒 德永 傑彦



■いつの間にか命運を迎える日々元気に生活出来ることに感謝しております。昨年は兄・妹二組でフルムーン旅行に四泊五日と至福の時を過ごすことが出来、満喫いたしました。余命はいつか計り知れないけれど、悔いのない終活に向けて楽しく深く生涯を送りたいと願つております。

旧職員 筒井 良恵



■毎年、この時期に届く一葉会報を楽しみに懐かしく読ませていただけています。ありがとうございます。歳を重ねる毎に級友にお会いし、語らいたい思いが募りますが、遠方のためなかなか叶いません。ご盛会をお祈りいたします。

■昭三一年卒 大堀 英子(矢野)

■昭三三年卒 行俊 重子(小澤)

■昭三三年卒 猪八重博子(日高)

■毎年、この時期に届く一葉会報を楽しみに懐かしく読ませていただけています。歳を重ねる毎に級友にお会いし、語らいたい思いが募りますが、遠方のためなかなか叶いません。ご盛会をお祈りいたします。

■昭三四年卒 小西 正晃 先生

■昭三四年卒 田中 武志 先生

■昭三四年卒 小畠 和人 先生

■昭三四年卒 小西 正晃 先生

■昭三四年卒 谷口 賢次 先生

■昭三四年卒 栗山 善男 先生

■昭三四年卒 藩中 秀一 先生

■昭三四年卒 足立 勿 先生

■昭三四年卒 石橋 善晴 先生

■いつの間にか命運を迎える日々元気に生活出来ることに感謝しております。昨年は兄・妹二組でフルムーン旅行に四泊五日と至福の時を過ごすことが出来、満喫いたしました。余命はいつか計り知れないけれど、悔いのない終活に向けて楽しく深く生涯を送りたいと願つております。

■現年 東高校にいます。後一年で定年退職しますが、元気に働いています。

■昭三一年卒 大堀 英子(矢野)

■昭三三年卒 行俊 重子(小澤)

■昭三三年卒 猪八重博子(日高)

■毎年、この時期に届く一葉会報を楽しみに懐かしく読ませていただけています。歳を重ねる毎に級友にお会いし、語らいたい思いが募りますが、遠方のためなかなか叶いません。ご盛会をお祈りいたします。

■昭三四年卒 小西 正晃 先生

■昭三四年卒 田中 武志 先生

■昭三四年卒 小畠 和人 先生

■昭三四年卒 谷口 賢次 先生

■昭三四年卒 栗山 善男 先生

■昭三四年卒 藩中 秀一 先生

■昭三四年卒 足立 勿 先生

■昭三四年卒 石橋 善晴 先生

</



■会報通信、有難うございます。昨年、会報の「同窓生登場」に掲載して頂き有難うございました。良き思い出が出来ました。同窓生の御友情に感謝です。在学中から今日まで、先輩、同級生、後輩に恵まれました。今高生、皆様お元気で居て下さいませね。

昭三六年卒 池田 厚子(松尾)

■平成一五年より毎年出席していますが、いつも同じテーブルにいらした蘇建源様がお亡くなりになり、とても淋しいです。息子さんからハガキを頂き、お別れの会に出席。ご冥福をお祈り申し上げます。私も一年でも末長く出席できるよう、身体を鍛えてがんばります。

昭三六年卒 寺村 昭子



■会報ありがとうございます。マスクミに母校の名前が出た。桜高の発展を心から願っています。

昭三七年卒 楠本 英子

■同窓生の辻様が会長になられ、大変嬉しく思います。高校三年の時はオリンピックがありました。水泳部で頑張っておられたのを思い出しています。

昭三八年卒 漢吉 智子(松尾)

■一昨年「古希同窓会」のお世話をしていただいた辻さんが一葉会の会長に。同期として大変嬉しいと思っています。私も今春、七才で現役を引退しましたので三〇年ぶりに一葉会総会に出席させていただきます。

昭三九年卒 佐々木 敏文

■お世話になっています。今年は三年七組のクラス会が五月一日で現役へ参加しまでの欠席です。五二年ぶりに会える人達がほとんどなので楽しみです。

昭四一年卒 吉田智保子(城)

■同窓生の大切な事と思いつづ日々を送っております。会報での訃報は淋しい限りです。年老いる毎に同窓生が大切な事と思いつづ日々を送っております。会

■大変お元気で居て下さいませね。

昭三九年卒 池田 厚子(松尾)

■桜宮高校を卒業して今年で五〇年になりました。毎年送られてくる「一葉会会報」を見て、いつも学生時代のことを思い出しております。来年は古希同窓会を計画しておりますので現在準備中です。三年八組川崎学級

昭四二年卒 長 秀喜

■桜宮高校を卒業して今年で五〇年になりました。毎年送られてくる「一葉会会報」を見て、いつも学生時代のことを思い出しております。来年は古希同窓会を計画しておりますので現在準備中です。三年八組川崎学級

昭四五六年卒 武内美代子(佐藤)

■総会は初めて参加させていたいと…。岡田先生が来られな大好きでした。

昭四五六年卒 中田 純也

■いつもお世話になります。

十八才の自分に帰れる日を楽し

みにしています。

昭四六年卒 柏原 弥生(湯上)

■定年退職後はスイミング一五〇〇mとウォーキング一万歩をノルマとして実行する毎日を送

っています。今まで生きてきた

中で最も健康的な生活を実践し

ていると思います。一葉会の益

でのご発展を心より祈念してお

ります。

昭四八年卒 上杉 一夫

■会長ご就任、おめでとうござ

ります。何かと大変でしようが、

よろしくお願いいたします。当

日出席したいのですが、公(未)

だ二〇年たつても会社の整理中)

私は二人の母親「寝たきり」と

「認知症」と共に多忙で申し訳ございません。またの機会には出席できるようにします。

昭四八年卒 上杉 一夫

■お元気でいらっしゃいますか。

娘の仕事が来年三月で橋本が

終了します。それまでに橋本力

ントリーで一緒にさせて下さい。

さい。

昭四九年卒 木島 工

■お元気でいらっしゃいますか。

娘の仕事が来年三月で橋本が

終了します。それまでに橋本力

ントリーで一緒にさせて下さい。

さい。

昭四九年卒 木島 淳子(浦)

■三年生の時に少しですが生徒

会のお手伝いをさせていただき

ました。が、覚えていらっしゃい

ますでしょうか?先生のお名前

ますでしょうか?

昭五一年卒 橋本 佳枝

■三年生の時に少しですが生徒

会のお手伝いをさせていただき

ました。が、覚えていらっしゃい

ますでしょうか?

昭五一年卒 橋本 佳枝

■三年生の時に少しですが生徒



『同窓生』登場

劍持和広 平成三年卒

和広 平成二年卒

A black and white photograph capturing a football player in mid-action during a game. The player, wearing a dark jersey and white shorts, is shown from the waist up, leaning forward as they kick a football with their right foot. The ball is positioned near their right foot. In the background, another player's legs and the grass of the pitch are visible.

活は日々不安と劣等感に苛まれ、人格自体を認めてもらっていないような気持ちでさえなつていました。そんな時に大阪セントラルFCの代表である桐崎拓造氏

て、なおかつ自分がレギュラーとして活躍する可能性があるところだ。」ということで国立鹿屋体育大学に進学しました。入学後は、一浪の一般入試組では異例

体育科九期生の剣持和広と申します。初めまして、私は、平成三年卒です。この度は、一葉会広報誌に寄稿させていただく機会を与えていただき、誠にありがとうございます。私は、小学校三年生から兄の影響でサッカーを始め、大阪市立旭陽中学校サッカー部に入部し、サッカーを続けていました。中学時代から全国大会に出場することが夢で、中学時代に成し遂げることができなかった全国大会出場を高校で叶えたといふ思いを抱きながら高校進学の選択を思い悩みながら受験期を迎えるました。当時、全国大会に出場するには私学の

強豪校に進学することが近道になっていました。私は、大阪府トレセン（大阪選抜）に選ばれていたことと中学の一年生上の先輩が1名進学してしたこともあり、北陽高校（現関大北陽）からスポーツ特待生のお話をうなづいておきました。しかし、中学時代からケガがちだった私はその選抜をする勇気がありませんでした。そんな時に、当時桜宮高校のサッカー部監督だった八木経夫先生が、わざわざ中学校まで来ていただき、是非桜宮高校に来て欲しいといふことを言っていただきました。その時は即答することができませんでしたが、大阪市選抜に選出されていた一学年上の先輩がた

(昭和四十八年卒)
せんでしたが、チームメイトと必死で目標に向かって練習した日々は、今の人生の大きな糧となっています。また、体育科の水泳実習ではチーフをさせていただき、キャンンフファイヤーの点火方法などを現一葉会会長の辻義継先生に相談に乗っていたとき、先生方とともに作り上げていく貴重な経験をさせていたきました。そして、卒業後の進路選択の時期が来ました。高校生活のはとんどをサッカーに費やしてきたこともあり、学力で大学進学することは難しい状況でした。サッカーチームに所属する中で、サッカー部の活動の一員になり、勉強も時間の使い方もよくなり、自分の持に大きな影響を与えたことは本当に感謝です。そういう浪人生生活を目の受験では天理大、屋体育大学、国公立の受験した全ての三つで合格することができました。しかし、うれしい反面どんにを考えなければなりません。どの大学に進学するかが決まります。何を優先するかが問題

に「コーチ」といふ機会をいが指導者の「一が浪人生強への集中考えられる自尊心の維持をもつて、強いています。個人としては三年間九州学生選抜に選ばれ、コバーシャード代表候補にも選出されました。しかし、順風満帆だった選手生活に大きな転機が訪れました。四年生になる直前の遠征で後方からのスライディングタックルを受け、右膝に重傷を負つてしましました。これがサッカーませんでしょ。そこで致命傷になってしまった。夢だったプロサッカー選手になることを諦めなければならなくなりました。その後は、

くさん入学していることや同期大阪市選抜の友人が一緒に桜高校でサッカーをしようと言つてくれたことで、進学を決意しました。桜高校は、サッカーはもちろんのこと、体育科の実習や団活動での桜祭など、生徒と先生が真剣に向き合つて、学校行事を大きな柱として教育していくところは他の学校にはないとても素晴らしい学校でした。残念ながら私の高校サッカーは新人戦三位が最高成績で、夢だった全国大会出場は叶いま

況にありました。当時、スポーツ推薦で進学できる大学がありましたが、二年間担任をしていただいた福井恵先生の大反対にあい自力での進学を目指すことになりました。先生は、「私がお金を出してでもあなたの国立大学に進学させる!」と黙って下さいました。現役受験では、やはり勉強不足で天理大学、国立鹿屋体育大学には不合格になりました。浪人することになりました。初めて勉強に対し真摯に向向き合うようになりました。浪人生

最終的には、「全国大会に出場 九州選抜 辛先1勝

指導者の道に進むことになります。した。前述の大阪セントラルFCで六年間監督を務め、その後堺市立学園高校の常勤講師として四年半サッカー部顧問としてサッカーに携わってきました。そして、人生の転機がやってきます。堺市で常勤講師をしていた時、岡山商科大学附属高校の教え子だった中国人留学生が知り合いの中国人



葉も何一つわからないまま、中国人の彼の夢に乘っかって自分の夢の実現をしようとした。それだけでした。(二〇一八年七月)。いよいよ出発。しかし、最初から異国での生活の洗礼を受けました。上海まで行く飛行機が大幅な遅延で乗り継ぎ便に間に合わず、言葉もわからないままホテルに連れていかれ、翌日の飛行機に乗せられようやく河南省鄭州市航空港区博雅小学に到着しました。(中国は学校を拠点にしてサッカーの普及を始めており、私たちの会社は寮のあるこの学校の中に入つて小学生の子どもたちを指導するという形態をとっています)。この私の仕事は、寮生の朝練、幼稚園訪問スクール巡回、小学校の体育(サッカー)の授業、放課後の練習、全てのカゴゴリーのトレーニングの立案、中国人コーチの育成、政府から依頼



された外部講習会の講師などです。仕事の中で大変なことは、子どもたちより、大人と接する部分です。日本では考えられないことばかり起ります。保護者たちは自然と「ミを残して帰る。たばこを吸って吸い殻を練習場に捨てて帰る。コーチたちは与えられたことしかしない。言つてもやらない。勝手に練習メニューを変えてやり始める。時間が守れない。講習会の受講生は、講習中に携帯で通話する。他の仕事を持ち込んで堂々としている。何かを学ぼうとする姿勢が全くなかった。そういう日々のストレスが大きい一年半でした。

しかし、これは文化の違いなのでコントロールできない部分もあります。子どもたちは真っ白です。サッカーもそうですが、何でも吸収していきます。私の考え方を理解し、適切に行動できるようになつてきています。サッカーの技術も急激に上達し、彼らは自分自身の成長を感じています。それでもサッカー以外の面も見てきた保護者達も変化がみられるようになつてきました。先日初めての試合を行つた保護者参観スクール対抗戦では、多くの保護者の方々がサッカー場に訪れ、子どもたちを応援し、帰る際には「ミは残さない、たばこは指定された所で吸うなど、保護者のマナーも良くなつきました。また、コーチたちも仕事に対する取り組みが良くなつてきています。子どもたちのためにどうすれば一番良いかを考え、行動し、指導をする姿が少しずつみられるようになつてきました。講習会の受講生も心が折れることなく仕事を全うする真摯な姿勢に心を打たれて、自分たちの感かざを感じるよう



剣持和広 大阪セントラルFC 優勝後のコメント
「成績が出了せた」
チームを立ち上げてからもう2年近くになります。今までやって来たことを出せば思つた。幅広くピッチを使うこと、積極的な守備をしよう。今日はウチの持ち味のサイド攻撃を意識しました。最後の練習のなかでやつていい形を出し、少しづつ積み上げたことの成績が出了せたと思います。

中国河南省鄭州市より
剣持和広 体育科九期生

旧暦のお正月を迎えます。(中国は多くのサッカーファミリーがさきてくること期待しています。また私のチャレンジが始まつばかりです。私たちの考え方が中国全土に広がつていくくとも成長してきました。それを見てきた保護者達も変化がみられるようになつてきました。先日初めての試合を行つた保護者参観スクール対抗戦では、多くの保護者の方々がサッカー場に訪れ、子どもたちを応援し、帰る際には「ミは残さない、たばこは指定された所で吸うなど、保護者のマナーも良くなつきました。また、コーチたちも仕事に対する取り組みが良くなつてきています。子どもたちのためにどうすれば一番良いかを考え、行動し、指導をする姿が少しずつみられるようになつてきました。講習会の受講生も心が折れることなく仕事を全うする真摯な姿勢に心を打たれて、自分たちの感かざを感じるようになつてきています。

チームは、昨年の百人のスクール生を大幅に上回り、現在では四百二十人もの子どもたちがサッカーを行つています。幼稚園の訪問スクールの子どもたちや去年卒業した中学一年生も含めると七百人以上の子どもたちがサッカーをしていることになります。サッカー不毛の地がサッカーの町へとつた。年半で変化しました。今日は初めて保護者と子どもたちと「コーチと一緒に忘年会をします。(中国は

昨年の一〇月三〇日(日)に僅か一年での同窓会を催しました。一次会は正午~二時で神仙閣(大阪駅前第一ビル内)第二次会は一時三十分~六時三〇分と午後の半日のスケジュールを組んだ計画の実行となりました。要の席(中華料理・欠席者も含めての近況報告・懇談等)も華やぎ、カラオケも共に終始つながり、やがて盛況のうちにお開きとなりました。次回は多くの人にお会いできることを楽しみにしております。また特に遠方からわざわざ来られた方に感謝いたします。また、同窓生の皆様の益々のご活躍と、一葉会の新世代への発展を祈念しております。

昭和三七卒同窓会
同窓会だより
一葉会では、皆様からの色々な情報をお待ちしています。

この私の仕事は、寮生の朝練、幼稚園訪問スクール巡回、小学校の体育(サッカー)の授業、放課後の練習、全てのカゴゴリーナーのトレーニングの立案、中国人コーチの育成、政府から依頼

の席で二年後は我々は七才の喜寿を迎える。この長寿の祝いをも兼ね、同窓会をしてはどうか」との突然の提案には歓喜と拍手が湧き上がりました。関心を貰つたので、次回の案内でお知らせしたいと思っています。また皆さんか

ら送付のありました近況報告については、司会者の返信ハガキの代読により披露して頂きましたが、皆さんには会場に姿が見れなかつた人たちをさして、また残念に思われたに違ひないと思っています。また、同窓生の皆様の益々のご活躍と、一葉会の新世代への発展を祈念しております。

さて、このクラスの同窓会の活動状況は、近年では平成二

九年九月の活動(当時全空系のホテル二十五名参加)から

一二年間に及ぶ発動のプランがあり、これにはダメやと

で有志が集い二十四年に立ち

上げを試み、ヒルトンホテル二十二名の参加が見られた。



2019年4月25日



その後一～三年毎の開催を参考対象者全員に書面で周知したままで実行が見られず、二十八年十月にホテルエルセラーン大阪十八名、今回三十年一〇月十八名など、数人が世話を人として活動しているところです。次期は二〇一〇年十月開催予定です。

昭和四〇卒同窓会

三十三組安武学級世話人一同昭和四〇卒同窓会

還暦 同窓会

四九名のうち四一名と連絡を取り合っています。恩師の西村先生は既に逝去されましたが、高校時代の想い出をもうたびにや仕事の話、家族の話、歳を重ねると病気や年金の話、最近は孫の話と懐かしい出来事を楽しんでいます。残された人生も少なくなってきたので次回からは毎年開催することを決めて元気よく二次会に向いました。

文責 辻 義継

昭和五二卒還暦同窓会

平成三十一年一〇月三日(土)

太閤園に於いて昭和四〇年卒西村学級の十七名が参加して

昭和四〇年卒西村学級同窓会以来ほぼ2年ぶりにクラス同窓会を開催し、今日に至り

ており、現在もクラスメート



桜宮高校 昭和52年卒還暦同窓会

最初は、できるだけ多くの同級生へ告知できるよう幹事全員がLINEで情報を共有し、一葉会にも協力いただき、連絡先の確認作業から取り組みました。卒業から40数年経過し連絡先不明の同級生もありますが、一五〇名を超える参加者が日本各地、アメリカSHAから集まり、一組片岡先生、五組八木先生、六組大木先生、一葉会会长辻先生にご出席いただき、「昭和五一年卒還暦同窓会」を開くことができました。残念ながら還暦



桜宮高校 昭和52年卒還暦同窓会

を迎えることができなかつた友人の黙祷で始まり、各クラスの参加者紹介、ご出席いた先生方の近況など、一同高揚し、二次会を含め五時間ではまだ走りないくらいの盛会で、参加者全員とてもいい顔で帰路に着きました。皆さんまた元気でお会いいたしましょう。ありがとうございました。

昭和52年卒幹事一同



バレーボール部OB・OG会

平成三十一年十一月二五日(土)

年に一度のバレーボール部O

B・OG会が開催されました。

昭和三年卒～平成一〇年卒までの約四〇名が参加しました。歓しかった合宿や、水を飲んではいけない話とか、現在とは真逆の根性やーの練習をしていました。現役時代には怖くて話せなかった先輩とも、今では笑顔で語り合える様になりました。

次回は二〇一二年開催です。

一人でも多くのOB・OGに集まって頂き、昔話に花を咲かせたいと思います。

バレーボール部OB・OG会幹事

平成三一年度会則変更【案】

【提案理由】

本会の経費は、会則第七章第一八条の「新入会員の入会金」、「会費」、「寄付金」、「他の収入」をもつてこれに充てるとなっています。が、現状は会則第三章「会費」の第七条「新入会員の入会金」、第八条の「会費・総会当日の出席者から徴収する総会参加費と臨時に集める臨時会費」となっており、現実には新入会員の入会金と協力金・寄付金が経費の全てで、会員から徴収する会費は実際には徴収していません。

現在の状況としては、会員数が年々減少する一方で在籍生徒数(入学定員数)は年々減少していく、かつて最大一クラス五〇名で十クラスの一学年合計五〇〇名の在籍数であったのが現在では一クラス四〇名七クラスの一学年一八〇名にまで減っています。更に郵便料金も値上がりで繰り返しが発生費が入会金を大きく上回り、協力金・寄付金を加えても支出が収入を上回り、会としての事業に大きく支障を来しています。幸い一〇〇周年という大きな事業がありその協力金のお陰で持ちこたえていますが、現状のままで何年か先には会の運営が成り立たなくなり、母校の後輩達への支援は勿論のこと、会員の皆様への会報の発行や事業も縮小せざるを得ない状況になります。つきましては会員の皆様のご意見は多々あると思いますが、幹事会で話し合いを重ね、会員の皆様から年会費を徴収させて頂くといつ会則の変更案を今年度の総会において提案させて頂きります。

なお、参考資料を添付させて頂きましたので是非ご検討をお願いいたします。この改正案が可決されました場合は実質的には来年度より適用させて頂くことになりますが、全会員の皆様にはご理解を頂いてできる限りご協力を願い致します。また協力金につきましても厚かましいとは思いますが是非今まで通りの協力を願いいたします。

【原案】

- 第3章 会費
- 第7条 入会金
- 第8条 会費

会員は入会金として金五千円を納入すること。
総会開催当日受付にて会費を徴収することがある。

【会則の変更案】

- 第7条 入会金
- 第8条 会費

会員は入会金並びに初年度会費として卒業時に金五千円を納入すること。
総会開催当日はその都度定める。

未来の一葉会の発展の為に重要な案件です。総会にご参加いただき、皆様の貴重なご意見をお聞かせください。

会員は入会金並びに初年度会費として卒業時に金五千円を納入すること。

S 四七卒 紙迫 一

過去10年間の年度別単年度収入支出一覧表

	入会金	協力金・その他収入	収入合計	会報発行費	その他支出合計	支出合計	差し引き
H20	1,290,000	989,090	2,279,090	1,888,309	477227	2,365,536	-86,446
H21	1,365,000	912,000	2,277,000	1,775,183	821,273	2,596,456	-319,456
H22	1,335,000	966,170	2,301,170	1,785,114	877,555	2,662,669	-361,499
H23	1,355,000	1,210,153	2,565,153	1,820,145	761,946	2,582,091	-16,938
H24	1,365,000	1,323,758	2,688,758	1,841,297	718,168	2,559,465	129,293
H25	1,405,000	1,207,014	2,612,014	1,790,834	567,505	2,358,339	253,675
H26	1,360,000	1,039,840	2,399,840	1,830,042	685,161	2,515,203	-115,363
H27	1,360,000	1,557,950	2,917,950	1,886,485	640,705	2,527,190	390,760
H28	1,340,000	5,523,673	6,863,673	1,973,136	4,039,675	6,012,811	850,862
H29	1,405,000	979,375	2,384,375	1,984,614	662,756	2,647,370	-262,995

櫻岳会 OUGAKUKAI



平成三十一年 櫻岳会 大先輩と登る富士山



（一）八年八月五～六日にかけて先輩の宮崎さんと富士山に行きましたので御報告いたします。当曰、私は静岡市在住の為、新幹線三島駅で合流しました。吉田口側から富士山を目指しました。前日まで大型台風の影響で登山できる事さえ危ぶまれましたが、当曰は台風過となり風は強かったのですが快晴となり、汗もすぐ乾く絶好の登山日和となりました。

一般的には五合目からの登山のため、一気に五合目まで

母校先生ご動静

平成30年度末人事異動

ご転出・期限満了



(敬称略)

永村 信一	理科	再任用	國廣祐紀子	事務長
久保 潤平	数学	期限付講師	森田 浩史	地歴公民
細尾由香利	養護教諭	再任用・中央高等学校より	中島伊央利	地歴公民
西井 綾	保健体育	期限付講師	門田 青	数学
角野美奈子	英語	扇町総合高等学校より	大島美都子	数学
森田 浩史	地歴公民	期限付講師	古川真莉絵	養護教諭
中島伊央利	地歴公民	再任用・中央高等学校より	小西 純也	保健体育
西井 綾	保健体育	期限付講師	川井田勝朗	地歴公民
門田 青	数学	期付継続・西高等学校へ	門田 青	数学
大島美都子	数学	期付継続・汎愛高等学校へ	鶴見商業高等学校へ	
古川真莉絵	養護教諭	期付継続・西高等学校へ	小西 純也	保健体育
小西 純也	保健体育	期付新採・咲くやこの花中・高等学校へ	森川 徹	地歴公民
川井田勝朗	地歴公民	再任用継続・住吉商業高等学校へ	井手 美祝	地歴公民
門田 青	数学	期付継続・西高等学校へ	森川 徹	地歴公民
大島美都子	数学	期付継続・汎愛高等学校へ	井手 美祝	地歴公民
古川真莉絵	養護教諭	期付継続・西高等学校へ	森川 徹	地歴公民
小西 純也	保健体育	期付新採・咲くやこの花中・高等学校へ	井手 美祝	地歴公民
川井田勝朗	地歴公民	再任用継続・住吉商業高等学校へ	門田 青	数学
門田 青	数学	期付継続・西高等学校へ	鶴見商業高等学校へ	
大島美都子	数学	期付継続・汎愛高等学校へ	小西 純也	保健体育
古川真莉絵	養護教諭	期付継続・西高等学校へ	川井田勝朗	地歴公民
小西 純也	保健体育	期付新採・咲くやこの花中・高等学校へ	門田 青	数学
川井田勝朗	地歴公民	再任用継続・住吉商業高等学校へ	鶴見商業高等学校へ	
門田 青	数学	期付継続・西高等学校へ	小西 純也	保健体育
鶴見商業高等学校へ			川井田勝朗	地歴公民

母校 部活動の主な成績

(2018.1.1~12.31)

部名	成績	部名	成績
バスケットボール	大阪高等学校総合体育大会(II予選) 男子 第3位	サッカー	大阪高校春季サッカー大会 男子 ベスト32
	近畿高等学校バスケットボール大会 男子 ベスト8		大阪高校総合体育大会 男子 ベスト16
	国民体育大会 3年 高橋 克実 出場		大阪高校春季サッカー大会 女子 ベスト8
	大阪高等学校総合体育大会(II予選)女子 第5位		大阪高校総合体育大会 女子 ベスト16
	近畿高等学校バスケットボール大会 女子 出場		
陸上	大阪高校陸上競技対校選手権大会 男子 800m 5位	ボート	インターハイ 男子舵手つきクオドルブル出場、シングルスカル準々決勝6位
	全国高等学校陸上競技対校選手権大会近畿地区予選会 男子 800m 8位		国民体育大会 少年男子舵手つきクオドルブル準決勝3位
	大阪高等学校総合体育大会 男子 400mH6位 3000mSC4位		全国高等学校総合体育大会ボート競技 男子シングルスカル準々決勝
	インターハイ 走高跳 女子 出場		近畿高等学校ボート選手権大会 女子舵手つきクオドルブル準優勝
	全国高等学校陸上競技選抜大会 女子 600m 出場		全国高等学校総合体育大会ボート競技 女子舵手つきクオドルブル5位
剣道	近畿陸上競技選手権大会 女子 1500m出場 走高跳出場 4×400m8位		第73回国民体育大会 少年女子舵手つきクオドルブル 準決勝4位
	大阪高等学校総合体育大会(II予選) 男子 団体3位	水泳	近畿高等学校新人水泳競技大会 男子 個人・リレー 出場
	大阪府高等学校選抜大会(選抜予選) 男子 団体ベスト8		大阪市立高等学校水泳競技大会 男子 総合優勝
	大阪高等学校総合体育大会(II予選) 女子 团体3位		近畿高等学校新人水泳競技大会 女子個人・リレー 出場、50m背泳7位
	近畿高等学校剣道大会 女子 ベスト16		大阪市立高等学校水泳競技大会 女子 総合優勝
バレーボール	大阪府高等学校選抜大会(選抜予選) 女子 団体4位 個人3位	ソフトボール	全国高等学校総合体育大会大阪府予選 優勝 全国大会ベスト16
	春季大会一次予選(部別) 男子 1部2位		近畿高等学校ソフトボール選手権大会 第3位
	大阪高校総合体育大会決勝ラウンド 男子 Best24		大阪市立高等学校総合体育大会 男子 団体 優勝
	大阪府公立高等学校バーボール大会 男子 準優勝		大阪市立高等学校総合体育大会 男子 個人 優勝
	春季大会一次予選(部別) 女子 1部3位		近畿公立高校対抗テニス大会団体 女子 Best 5
柔道	大阪高校総合体育大会決勝ラウンド 女子 Best24		大阪市立高等学校総合体育大会 女子団体 優勝
	大阪高等学校総合体育大会 女子 48kg級 ベスト8	美術部	大阪府高等学校美術・工芸展 「優秀賞」受賞2名「奨励賞」受賞8名
	大阪高等学校新人柔道大会 女子 48kg級 ベスト8		明るい選舉啓発ポスターコンクール「特選」2名、「入選」5名

注：紙面の都合上、主なものだけを掲載しました。ご了承下さい。

私たち
「お客様の思いを伝える」を
形にする会社です。

私たち、印刷・デザイン・WEBを通じて社員一人ひとりの
創造的なアイデアとコミュニケーション力で、
お客様にとっての最適な解決策をご提案いたします。

S J S 広告 株式会社

〒538-0052 大阪市鶴見区横堤3丁目4-19
TEL 06-7492-1534 sj-ad@iris.eonet.ne.jp

代表取締役 山口 昌之(昭60年卒)



広告募集中!!

ご協力ををお願い致します。

協力金

ありがとうございました

相澤佑輔	青木敏明	青木三保子	朝倉正三	浅田博子	河本雅彦	高坂佐和子	河口喜志子	谷口文惠	藤本春子
大崎 隆	島弘子	大西 薫	大西英夫	大西雅子	大野成之	大塚洋子	小坂和子	小西尚世	高橋正敏
堀 嘉江	西野幸子	西野英夫	安東滿里子	安東滿里子	飯田英明	雨宮桂好	生澤伸介	生澤伸介	前田とみ子
樺野和恵	小西良枝	小西千恵子	池田登美子	池田登美子	石橋義明	石橋善晴	石橋善晴	酒巻八重子	増田美智子
塚田智恵	小山章松	小山保子	岡田俊夫	岡崎弘子	板垣孝恵	泉 浩平	泉 浩平	崎村政幸	前田啓子
辻 義繼	西西良枝	西西千恵子	片上美代子	片上美代子	稻荷和子	猪八重博子	猪八重博子	永井ユリ子	丸澤尚代
釣本久雄	寺尾恵子	寺尾恵子	川島康弘	川島康弘	岸本浩光	北岡利浩	北岡利浩	佐藤敦子	丸田弘美
塚田智恵	寺尾恵子	寺尾恵子	梶本照夫	梶本照夫	岸本成美	神田久子	神田久子	佐藤一雄	松本昌彦
谷口文惠	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	岸美津子	岸美津子	岸美津子	佐藤多美子	真鍋絢佐子
藤本春子	寺尾恵子	寺尾恵子	岡崎弘子	岡崎弘子	木戸栄一	木戸栄一	木戸栄一	佐藤千代子	南 明良
高坂佐和子	寺尾恵子	寺尾恵子	片上美代子	片上美代子	久野祐滋	久野祐滋	久野祐滋	下隅智子	丸田弘美
河本雅彦	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	木村千代恵	木村千代恵	木村千代恵	宿南敏子	松本昌彦
大西英夫	寺尾恵子	寺尾恵子	岡崎弘子	岡崎弘子	植木武子	植木武子	植木武子	白井邦子	真鍋絢佐子
大西雅子	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	入江英順	入江英順	入江英順	清水智子	南 明良
大野成之	寺尾恵子	寺尾恵子	岡崎弘子	岡崎弘子	岩佐夏絵	岩佐夏絵	岩佐夏絵	佐野敦子	丸田弘美
大塚洋子	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	上田 幸	上田 幸	上田 幸	柴 一雄	松本昌彦
小坂和子	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	内田勝也	内田勝也	内田勝也	佐藤多美子	真鍋絢佐子
小西尚世	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	漆野太喜子	漆野太喜子	漆野太喜子	中野宏士	南 明良
西西良枝	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	栗山善男	栗山善男	栗山善男	仲田耕治	丸澤尚代
西西千恵子	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	黒羽茂子	黒羽茂子	黒羽茂子	中上隆雄	松本昌彦
大西英夫	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	倉川竜之介	倉川竜之介	倉川竜之介	永井仁三	真鍋絢佐子
大西雅子	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	雲北芳広	雲北芳広	雲北芳広	永井ユリ子	南 明良
大野成之	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	窪木俊夫	窪木俊夫	窪木俊夫	中島康之	丸澤尚代
大塚洋子	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	清久茂美	清久茂美	清久茂美	寺村昭子	松本貴子
小坂和子	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	上田 幸	上田 幸	上田 幸	寺尾恵子	増田美智子
小西尚世	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	内田勝也	内田勝也	内田勝也	寺尾恵子	増田美智子
西西良枝	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	漆野太喜子	漆野太喜子	漆野太喜子	塚田智恵	塚田智恵
西西千恵子	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	江見州昭	江見州昭	江見州昭	谷口文惠	谷口文惠
大西英夫	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	江藤利恵	江藤利恵	江藤利恵	藤本春子	藤本春子
大西雅子	寺尾恵子	寺尾恵子	岡田俊夫	岡田俊夫	江見明子	江見明子	江見明子	高坂佐和子	高坂佐和子

100周年記念誌販売のお知らせ



¥3,000
(送料込み)

創立100周年を記念して製作されました記念誌を販売いたします。我が校の歴史や写真、100年の歩みなどなど、盛り沢山の内容となっております。ご希望の方は同封の振込用紙にてお申し込み下さい。ご入金確認後、発送させていただきます。

*数に限りがありますのでお早めにお願いいたします。

ご冥福をお祈りします

一葉会ホームページができました!
<http://www.ichiyoukai.net>

学校の動向や、各クラブの試合日程、結果などを掲載し、会員の皆様との相互通信の場として運営します。

紙面充実のため広告掲載にご協力を!!

Facebookも開設しております <https://www.facebook.com/groups/chiyoukai/>

■一葉会会報広告掲載と協力金のお願い

来年度発行致します一葉会会報は、紙面の一層の充実をはかります。その発行費用の援助に、只今広告予約受付中です。ぜひご協力をお願い致します。

- 広告 1段 [18×4.5cm] ⋯ 30,000円
 - 広告 1/2段 [9×4.5cm] ⋯ 15,000円
 - 広告 1/3段 [6×4.5cm] ⋯ 10,000円

★変更はご通知ください。改姓、住所表示の変更、転居などの場合は、

協力金 1口1,000円 何口でも結構です。同封の振込用紙をご利用ください。

中古車販売／車検・整備・修理
近畿運輸局認証整備工場／自動車保険取扱

 Collection Cars
www.collectioncars.jp

有限会社コトクシステムズ

〒535-0031 大阪市旭区高殿7-5-2 TEL 06-6958-3355
代表 新井 忠志 (昭59年卒)